

Un nouveau président pour les Amis de Raymond

Loireauxence (La Chapelle-Saint-Sauveur) — En janvier, le conseil d'administration a validé le transfert d'actifs partiels de l'association vers l'APF France Handicap.

Après une année 2018 très intense, où il a fallu organiser de multiples réunions avec le personnel, mener des audits et se caler financièrement, désormais, la Maison d'accueil temporaire est partie intégrante de l'Association des paralysés de France. L'ancien président des Amis de Raymond, Alain Lefebvre, cède sa place à Pierre-Marie Goualin. Il a confessé : « **Nous pouvons être fiers d'avoir sauvé les emplois et pérennisé la cause vis-à-vis des accueillis et de leurs familles.** » L'ex-président a remercié les adhérents et les administrateurs pour leur soutien, ainsi que l'APF, « **et en particulier Sandro Gendron, directeur en Maine-et-Loire, car 2018 fut aussi une belle histoire d'hommes.** »

Des travaux à venir

Une convention de partenariat a d'ailleurs été signée avec l'APF, permettant d'offrir une diversité aux accueillis tout en soutenant les aidants. Auparavant trésorier, Pierre-Marie Goualin a été élu à la présidence. « **Nous allons continuer à faire vivre cet établissement et peut-être penser à faire autrement, car nous avons plein de choses à mettre en place** », a souligné le nouveau président, tout en remerciant son prédécesseur.

La Maison d'accueil temporaire va pouvoir intégrer progressivement APF France handicap, en construisant des liens à travers le comité de pilotage et la convention validée. « On



Le nouveau conseil d'administration accompagné de Sandro Gendron de l'APF à gauche, et Alain Lefebvre, ancien président à droite.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

a posé des pierres et l'APF tient à cette pépite que vous avez développée », a ajouté Sandro Gendron, représentant de l'APF, en soulignant que son association continuerait à accompagner le développement de la structure.

En 2019-2020, des travaux d'agran-

dissement vont être réalisés à l'ouest des bâtiments actuels. Siégeant à Paris, avec ses subventions, le Comité de coordination de l'action handicap (CCAH) aide financièrement Les Amis de Raymond qui démarre l'année avec 87 000 € propres.

Huit membres composent le nou-

veau conseil d'administration : Jocelyne Croissant est vice-présidente, Philippe Trochon secrétaire, Sylviane Auffray secrétaire-adjointe, Philippe Jourdon trésorier, Pierre Jonchère trésorier-adjoint. Yvette Charbonnier et Jacques Marchand sont membres.